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BANYUMAS - kementrian Kelautan dan Perikanan melalui Dinas Sumber Daya
Kelautan dan Perikanan (SDKP) Kabupaten Cilacap, Erik Sostenes dan Anggota
Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPRRI) dari fraksi PDI-P, komisi
IV, H. sunarna, SE, M.Hum, Mengadakan Sosialisasi Penguatan Peran
Masyarakat Dalam Pengawasan SDKP melalui Sistem Pengawasan Berbasis
Masyarakat, Kamis (17/11/2022).

Sosialisasi Penguatan Peran Masyarakat Dalam Pengawasan SDKP melalui Sistem Pengawasan Beebasis
Masyarakat



Dalam kesempatan tersebut kepala Anggota DPRD RI H Sunarna melalui
Aplikasi zoom menyampaikan bahwa mohon maaf tidak dapat menghadiri
kegiatan kegiatan yang dilaksanakan di Purwokerto.

"Saya Mohon Maaf karena tidak dapat menghadiri kegiatan karena ada acara lain
yang bersamaan, bahwasanya sebagia warga masyarakat tetap jaga lingkungan
agar ekosistem ikan tetap terjaga," ungkapnya. 

Adapun dalam kesempatan tersebut turut hadir, Ir. Suharta, M.Si Sesditjen
PSDKP,  Ir Sulistiyono, M.Si Kepala Dinas Perikanan dan Perternakan
Kabupaten Banyumas, H. Sunarna, SE,  M. hum Anggota DPR RI, Para Tenaga
Ahli Komisi IV DPR RI,  Para Anggota  Pokmaswas Kabupaten Banyumas serta
Para Tamu undangan Lainya. 

Adapun kepala Stasiun PSDKP Cilacap Erik Sostenes menyampaikan
pemanfaatan sumberdaya perikanan Akhir-akhir ini dilakukan dengan Sangat
intensif sehingga mengakibatkan tekanan - tekanan terhadap
Kelangsungan/Kelestarianya, Kondisi Seperti, Apabila dibiarkan akan terus-
meneruss akan berdampak pada lingkungan sumberdaya perikanan.



"Upaya yang perlu dilakukan dalam rangka mengantisipasi pemanfaatan yang
tidak terkendali tersebut perlu diseimbangkan dalam pengelolaan serta
menyadarkan kepada kelompok masyarakat pemanfaatan sumber daya
perikanan melalui kegiatan sosialisasi maupun kegiatan lainnya melalui sistem
pengawasan berbasis masyarakat," paparnya. 

Dalam kesempatan yang dilaksanakan berjalan lancar dan ada sesi tanya jawab
dari para tamu undangan warga masyarakat. 
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